



**CP-352-2023**

**22 de setiembre del 2023**

## **Administración Chaves Robles**

### **Gobierno cambia hacia una imagen corporativa unificada**

- Principalmente, se usarán el azul y dorado.
- El elemento principal la iconografía será mapa de Costa Rica.

A partir de este viernes 22 de septiembre el Gobierno de la República cambia su imagen, su logo y toda su identidad gráfica. Lo nuevo tiene como elemento principal la iconografía del mapa de Costa Rica.

¿Por qué un mapa? Porque fortalece el deber y la responsabilidad de trabajar entre todos y para todos, se trabaja para todo el país. De hecho, el mapa está enmarcado en un recuadro que significa la protección de la soberanía de nuestro territorio nacional.

Principalmente, se usarán el azul y dorado. Se escogió esa paleta de colores porque representan la sobriedad y la austeridad histórica de nuestro pueblo.

La nueva identidad gráfica, la usarán todas las instituciones del Estado, exceptuando: la Caja, el INA, el ICE, el INS y CNE, por competencias propias.

¿Por qué todas las instituciones con la misma identidad? Porque se comparte el mismo propósito como Administración Pública. Además, se empareja con el trabajo que como Gobierno se hace para construir un país más justo y con mejores oportunidades para presente y del futuro.